

ニューヨークから姉妹校のクラークスタウン北・南高校 来校 <後編>

6月25日(月)クラークスタウン北・南高校との交流の続きをお伝えします。  
6限は、茶道部の茶道体験とE S S部との交流を行いました。



7限は、1年生の体育の授業に参加して、一緒にバレーボールをしました。



放課後は、ホストシスターやブラザーが所属するクラブに分かれて入り、クラブ活動を体験しました。剣道部・テニス部・バスケットボール部・バレーボール部・吹奏楽部・茶道部に参加しました。

6月26日(火)は、ホストシスター・ブラザーと登校し、クラークスタウン高校の皆さんは姫路城を訪れました。そして夕陽丘高校へ戻ってきて、放課後にお別れ会を行いました。クラークスタウン高校の生徒たちがダンスを披露してくれました。



七夕の笹飾りを体験してもらいました。「日本に住んでみたい」「大学でよい成績をとり  
たい」など英語や日本語でそれぞれ短冊に願いを書き、くくりつけました。皆の願いが叶  
いますように。夕陽丘高校の生徒たちとクラークスタウン高校の生徒たちがそれぞれ挨拶  
をしました。



記念撮影をしました。



6月27日（水）にホストシスター・ブラザーと登校し、桃谷駅でクラークスタウン高  
校の生徒の皆さんとお別れとなりました。

クラークスタウン高校の生徒の皆さんも、日本語で挨拶をしてくれるなど、とても朗ら  
かで素敵でした。昨年度の3月にはこちらから24名の生徒が語学研修で行かせて頂き、  
夕陽丘高校とクラークスタウン高校はお互いに何度も行き来をして交流を重ねています。  
卒業生たちも、交流を手伝いに来てくれたり、卒業しても高校時代に出会ったクラークス  
タウン高校の生徒達と連絡をとりあっていたり、個人的にニューヨークを訪ねたりするな  
ど関係が続いていると聞いて嬉しく思います。両校の生徒にとって、この出会いがお互い  
の良さを理解し、国や文化や言葉が違ってコミュニケーションをとることができる楽し  
さを感じてくれたなら幸いです。

クラークスタウン北・南高校の皆さん、ご来校ありがとうございました！